



El pasado 14 de abril, en las instalaciones del Instituto Particular Abdón Calderón (IPAC) el Grupo de Danza Moderna de la UPS realizó la presentación oficial de la coreografía a ejecutarse en la competencia internacional The Dance World. Este evento se desarrollará desde el 26 de abril al 06 de mayo en Orlando Florida (EEUU) dentro de las instalaciones Walt Disney World.

Durante el programa denominado «ShowCase», se realizó la demostración artística de diversos grupos que participan en las categorías de Danza y Cheerleader. «Este evento sirve para confraternizar con los demás equipos ya que en sí vamos a representar a un solo Ecuador», manifestó María de los Ángeles Andrade, directora del grupo de danza moderna de la sede Guayaquil.

La UPS logró su clasificación por segundo año consecutivo en noviembre del 2016 al



participar del evento UDA National Experience logrando el Second Runner Up. *«Estamos muy emocionados de saber que una vez más vamos a representar no sólo al Ecuador sino a la UPS en un evento de esta magnitud»*, expresó Christian López, capitán del equipo en la sede Guayaquil.

Cabe destacar que en esta ocasión las sedes de Guayaquil y Cuenca participaron de forma conjunta para representar a la UPS en el The Dance World 2017. *«Vamos a dejar en alto el nombre de nuestro país y el de la UPS»* finalizó Andrade.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)